

## Gelar Humanity Fun Run 10K, PMI Makassar Gandeng 09 Runners

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MAKASSAR.PUBLIKINDONESIA.COM)

Sep 26, 2022 - 15:27



MAKASSAR - Dalam rangka memperingati HUT Palang Merah Indonesia ke-77 tahun, PMI Kota Makassar menggelar event lari bertajuk kemanusiaan, Humanity Fun Run 10K.

Dalam kegiatan tersebut, PMI Kota Makassar berkolaborasi komunitas 09 Runners untuk membantu kelancaran kegiatan.

M. Khudri Arsyad selaku Wakil Kepala UTD PMI Makassar mengungkapkan

alasan mengapa kegiatan Humanity Fun Run 10K ini dilaksanakan dengan konsep kolaborasi.

"Kegiatan humanity fun run ini merupakan hasil pembelajaran dari situasi pandemi covid dimana dalam situasi bencana tidak ada yang bisa berbuat apa-apa tanpa kolaborasi," ujar Khudri Arsyad kepada wartawan saat ditemui di rangkaian acara Humanity Fun Run 10K yang digelar di Plazgozz Kafe Makassar, Sabtu 24 September 2022.

"Oleh karena itulah, di hari ulang tahun PMI ke 77 kembali PMI Makassar memanfaatkan momentum HUT ini untuk merawat kolaborasi yang selama ini terbangun," tambahnya.

Selain Humanity Fun Run 10K, sejumlah rangkaian acara HUT ke-77 juga digelar pihak PMI Makassar di antaranya, jalan sehat sambil memungut sampah, konser amal, dan jambore relawan.

Khudri pun menjelaskan terkait alasan PMI Makassar berkolaborasi dengan komunitas lari untuk mengadakan Humanity Fun Run tersebut.

"Tentu kita bertanya apa hubungannya run dengan kolaborasi itu? Pertama, komunitas lari banyak berkontribusi terhadap gerakan kemanusiaan yang dilaksanakan PMI selama pandemi kita kekurangan stok darah, teman-teman runners lah yang banyak donor. Komunitas runners begitu banyak dan menjadi hal yang tren bagi warga kota sebagai wadah "Rekreasi Sehat"," jelasnya.

"Kenapa misalnya pilihan kolaborasi ke 09 Runners? Karena mereka satu-satunya komunitas runner yang tumbuh dan berkembang dari institusi Perguruan Tinggi Universitas Hasanuddin. Sementara di institusi kampus juga banyak relawan PMI dan KSR," tambahnya.

Alasan kedua, kata Khudri, PMI Makassar berkolaborasi dengan komunitas lari lantaran di dalam komunitas tersebut berkumpul banyak orang dari berbagai latar belakang profesi seperti TNI, Polri, jurnalis hingga akademisi.

Lewat kegiatan Humanity Fun Run dengan berkolaborasi bersama komunitas lari itu, Khudri pun berharap kampanye solidaritas kemanusiaan bisa melibatkan banyak orang.

"Baru pertama di Indonesia, PMI bekerjasama dengan komunitas runners. Mudah-mudahan ini bisa menjadi model menggalang solidaritas kemanusiaan," ucapnya.

Pada pelaksanaan Humanity Fun Run 10K PMI Makassar yang start dari Monumen Mandala kemudian finish di tempat yang sama tersebut, para peserta dilepas oleh Dewan Pembina PMI yang juga Mantan Wakapolri, Komjen Pol (Purn) Haji Syafruddin, Mantan Wali Kota Makassar, DR Ilham Arief Sirajuddin, Ketua PMI Makassar DR Syamsu Rizal MI (Deng Ical), Sekertaris PMI Sulsel Rahmansyah, dan Kadis Pariwisata Sulsel, Prof Muhammad Jufri.

Sementara itu, Ketua PMI Makassar Deng Ical mengungkapkan tujuan dari sejumlah rangkaian kegiatan yang digelar pihaknya dalam rangka memperingati HUT PMI ke-77.

"Kita punya 2 tujuan. Pertama, untuk membiasakan kembali masyarakat untuk beraktivitas sesuai standar dan protokol new normal. Kedua, mendorong keinginan dan partisipasi masyarakat untuk mengambil peran dan berpartisipasi dalam kegiatan kemanusiaan," ungkap Deng Ical.

Selain kegiatan Humanity Fun Run, kata Deng Ical, pihaknya juga mengadakan "PMI Day" yang dijadwalkan digelar pada 27-29 September 2022 di Mall PIPO Makassar.

"Bentuk acaranya yakni lomba-lomba relawan PMI semisal lomba pertolongan pertama dan simulasi siaga bencana. Lomba itu melibatkan anak-anak PMR Pemula, dan Wira serta KSR Perguruan Tinggi dan Sibad di masyarakat," tuturnya.

"Setelah itu kita juga akan mengadakan Jambore Relawan dan Pentas Amal Relawan. Rangkaian acara kita tutup dengan kegiatan Plogging (berjalan sambil memungut sampah dan tanam pohon)," tandasnya.

Adapun komunitas lari 09 Runners menyambut positif ajakan kolaborasi dari PMI Makassar untuk bersama-sama menyukseskan ajang Humanity Fun Run 10K tersebut.

"Awal yang disampaikan bahwa PMI butuh support untuk mengadakan event lari. PMI bergerak di bidang kemanusiaan, jadi otomatis kalau kita bantu secara langsung kita juga bergerak untuk kemanusiaan," ungkap Ketua Umum 09 Runners, Muh. Azhar.

"Kolaborasi PMI dengan 09 Runners kita coba blow up bersama untuk sponsor maupun pelaksanaan. Bahkan, saya boleh bilang ini yang pertama event lari yang punya sponsor banyak, 45 sponsor dan semua memberi sumbangsih baik berupa materi maupun doorprize," tambah pria yang akrab disapa Chaca' itu.

Chaca' pun berharap, event Humanity Fun Run kolaborasi antara PMI dan 09 Runners tersebut bisa menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan tiap tahun.

"Saya berharap ini bisa menjadi kegiatan rutin tahunan. Tentunya kalau kita diberi kesempatan lagi, kita bisa lebih baik lagi melaksanakan event tersebut," pungkasnya.